

## Personil Polsek Tukdana Gelar Patroli Dialogis, Membangun Hubungan Humanis Dengan Warga dan Mengajak Partisipasi Aktif Dalam Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.indramayu.jendelaIndonesia.com)

Aug 4, 2023 - 11:34



*Personil Polsek Tukdana Gelar Patroli Dialogis, Membangun Hubungan Humanis Dengan Warga dan Mengajak Partisipasi Aktif Dalam Pemeliharaan Kamtibmas*

Indramayu - Personil Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil inisiatif proaktif dengan melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, dalam rangka pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas). Kamis (3/8/2023) malam.

Melalui pendekatan humanis, para petugas duduk santai bersama warga, menyampaikan pesan-pesan penting, dan mengajak partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

Dalam patroli dialogis tersebut, personil Polsek Tukdana mendatangi permukiman warga dan tempat-tempat berkumpul lainnya di wilayah hukum mereka.

Dengan sikap ramah dan akrab, para petugas duduk bersama warga untuk berbincang dan mendengarkan keluhan, aspirasi, serta harapan masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengungkapkan pentingnya pendekatan humanis dalam menjalin hubungan antara polisi dan masyarakat.

"Kami ingin menunjukkan kepada warga bahwa kami adalah bagian dari mereka. Patroli dialogis ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan berkolaborasi dalam menjaga kamtibmas," ujar AKP Iwa Mashadi.

Dalam dialog tersebut, personil Polsek Tukdana mengajak masyarakat untuk bersama-sama membantu dan menjaga kamtibmas.

Apabila ada informasi mengenai kejahatan atau kriminalitas seperti perjudian, narkoba, miras, atau kejahatan lainnya, masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian.

Kapolsek menyebut, keterbukaan dan partisipasi aktif warga dalam memberikan informasi sangat berarti dalam upaya pencegahan dan penanggulangan kejahatan di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Selain itu, personil Polsek Tukdana juga mengingatkan warga untuk tetap hati-hati dan waspada guna menghindari menjadi korban kejahatan.

Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan lingkungan, serta melindungi diri dari potensi bahaya.

AKP Iwa Mashadi menambahkan, dalam upaya memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam melaporkan kejadian atau memberikan informasi, Polsek Tukdana menyampaikan nomor call center Polsek Tukdana melalui HP/WA nomor 085 186 888 110.

Nomor tersebut dapat dihubungi kapan saja sebagai saluran komunikasi dengan pihak kepolisian.

Kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh personil Polsek Tukdana ini menjadi contoh inspiratif bagaimana kepolisian dapat membangun hubungan yang humanis dengan masyarakat dan mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

“Semoga upaya tersebut dapat semakin meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Tukdana,” ujar AKP Iwa Mashadi, Jumat (4/8/2023)